

Mattbo ist viel jünger als Jockel, stemmt aber bereits eine Mistkugel, die größer ist als er selbst!
Ausgerechnet dieses Mistkäferbaby stichelt:



Traurig krabbelt Jockel zu Kottbola. Sie ist die Älteste im ganzen Misthaufen und hat Jockel oft in den Schlaf gesummt, als er frisch geschlüpft war. Gerade summt sie für einen verletzten Käfer ein Lied. Sie sieht Jockel und freut sich:
„Na, lieber Jockel, alles klar bei dir?“

Jockel platzt gleich heraus:
„Warum sehe ich komisch aus?“

Kottbola sieht die Tränen in seinen Augen und nimmt ihn in die Arme:
„Du siehst nicht komisch aus. Du hast Fühler, Flügel, Beine genau wie wir, aber alles sieht bei dir ein wenig anders aus.“

